
【倉友会の現状と改変（案）】 

 

現状 

1：総会開催日程の調整が難しい  

複数県を対象としているため、日程の調整が難しく、学会や各県の技師会、研究会等の開催

と日程が重なることで、総会出席の出席率が低下しています。 

2：総会出席者は北九州・下関地域が多い  

総会・懇親会の会場を交通の便が良い福岡県北九州市で行ってきたため、過去の出席者が

福岡県（北九州市）、山口県（下関市近郊）が多く、他県からの出席が少ない状況です。 

3：総会出席者は若い会員が少ない  

倉友会創設時と現在では、放射線業務に関する情報の取得や学生時の先輩・後輩との関係

が異なることから、若い会員による倉友会の同窓会への積極的な参加が見られません。 

4：会員情報の更新が行えない  

総会への出欠席の返信が無いと、会員情報の更新が行えず、宛先不明で 3 割以上が返送さ

れてきます。（この割合は増加しています）。また、コロナ禍での 4年間に転職等の会員移動や

定年退職者の動向等の情報も入ってこなかったため、現状の把握が出来ていません。 

 

改変（案） 

上記のような状況を考慮し、従来の倉友会総会の開催、会の運営を行うことが不可能と判断し

ました。そのため、倉友会の規約を改正し組織改変を行うことを提案します。具体的には以下

の 3点です。 

A 地域変更  

福岡県・山口県の地域に変更します。 

B 同窓会の立ち上げの支援  

福岡県・山口県以外の県で同窓会の立ち上げの支援を行います。ただし、立ち上げ地域は松

丘会放射線技術科支部の承認が必要です。（期間は倉友会会則変更後、３年以内の立上げ） 

C 倉友会役員を１年ごとに更新 

 一般的な同窓会で行われる更新方法です 

 

以上が、現状と改変（案）についての要点となります。これらの改革を通じて、倉友会がより一

層活発になるように、皆さまのご意見、ご協力をよろしくお願いいたします。 

 

皆さまからのご意見、提案等は souyukai.kawasaki@gmail.com 宛にお願いいたします。 

 

以上 
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